

東飯田小学校ニュース 12月

1年生 グランドゴルフ体験

12月3日、グランドゴルフをされている地域の方々に混せてもらって、2年生がグランドゴルフを体験しました。本当は、学校で何回か練習してから参加するはずでしたが、天候の関係で練習できず、ぶつけ本番での参加でした。地域の方々にまさに手取り足取り教えてもらって、すぐに上手になりました。中にはあわやホールインワンという子も。楽しい時間を過ごさせていただきました。



マラソン大会

12月13日、東飯田地区グラウンドと一部の町道でマラソン大会を行いました。保護者やご家族、地域の方の多くの声援に励まして、笑顔で走る子がたくさんいました。本番までの練習で、最後まで走り切るペースをつかむことを目標にしていたこともあり、走ることをあきらめる子は一人もいませんでした。応援に来てくださった方々、ありがとうございました。



2学期終業式

インフルエンザによる欠席が急に増えたため、放送による終業式を行いました。代表の子どもたちはマイクに向かって、しっかりと発表できました。子どもたちのたくさんの頑張りの素晴らしさを感じました。教室では、今年最後のレクレーションや普段できない場所の掃除、片付けなどが行われました。最後に、通知表を受け取り、子どもたちは晴れやかな顔で帰っていました。

